



*Wenn wir Dir auch die Ruhe gönnen, ist voller Trauer unser Herz.
Zusehen und nicht helfen können, war unser allergrößter Schmerz.*

Danksagung

Für die vielen Beweise herzlicher Anteilnahme, die uns durch Wort, liebevoll geschriebene Zeilen, stillen Händedruck, Blumen und Geldzuwendungen entgegengebracht wurden sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von unserer lieben Mutter

Rosa Wüst

sagen wir herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Bekannten und ehemaligen Arbeitskollegen. Unser besonderer Dank gilt dem Seniorenzentrum „Hildburghäuser Land“ Wohnbereich 2 für die liebevolle Pflege, der Hausärztin Frau Ledjeff, dem Bestattungsinstitut Pietät. Einen Dank auch an Blumeneck Werner sowie der Gaststätte Falkenklaus.

In liebevoller, dankbarer Erinnerung:

Dein Sohn Jochen mit Doris und Katrin mit Familie

Hildburghausen, im März 2020